

Kibiwo 2023 „MUET TUET GUET“

Mut brauchen wir in unserem Leben immer wieder, Kinder, Jugendliche und auch die Erwachsenen. Geschichten von Menschen aus der Bibel haben uns von ihrem Mut erzählt, Geschichten von Rahab, Daniel, Esther und Gideon. Dazu haben wir, von Piano, Gitarre und E-Gitarre begleitet, Lieder gesungen, die Mut machen. Die Kinder verzierten eine persönliche Mut-Box, in die eine Erinnerung an jede Geschichte versorgt wurde. Vielleicht kommen weitere Dinge dazu, die sie an ihren Mut fordernden Erlebnisse erinnern werden.

Im Malatelier brauchte es ebenfalls etwas Mut ein Bild mit Farbe auf einen Keilrahmen zu malen. Denn es gab dazu keine Pinsel, sondern verschiedene Alltagsgegenstände. Wunderbare Bilder sind da entstanden und wurden in der Kirche ausgestellt.

Die Geschichte einer Wette von vier Tier-Freunden zeigte uns, dass nicht für alle das Gleiche Mut braucht. Mit Bastelarbeiten und Spielen zum Thema vergingen die Morgen schnell.

Von etwas Wetterglück trotz schlechter Prognose war der letzte Morgen begleitet. Als Überraschung erwartete eine Hüpfburg die Kinder. Für wen hat es Mut gebraucht, unter den grossen Dinosauriern in die Burg zu schlüpfen?

Zusammen mit Familien und Besuchern feierten wie den Abschluss der Kibiwo 2023. Beim anschliessenden Apéro wurden viele Erinnerungen ausgetauscht.

Herzlichen Dank euch Allen, die ihr mit viel Engagement und guten Ideen zum Gelingen der Kibiwo beigetragen habt. Und herzlichen Dank an alle Kinder, die voller Begeisterung mitgemacht haben.

Nora Dürst, Katechetin





